



SUISSE

Documents diplomatiques sur les événements de 1991



Publié Il y a 3 jours, le 31 décembre 2021

De **ATS KEYSTONE**

Dès le 1er janvier, chercheurs, journalistes et amateurs d'histoire auront accès aux documents diplomatiques déclassifiés des Archives fédérales pour 1991. Une année chargée en événements politiques majeurs, sans parler du 700e anniversaire de la Confédération.

Guerre du Golfe, début du conflit dans l'ex-Yougoslavie, effondrement de l'Union soviétique, rapport de la Suisse à l'Europe... En 1991, le monde se transforme en profondeur. Pour faciliter et stimuler la recherche, le centre Dodis a sélectionné 62 thématiques dans les archives fédérales de cette année.

Cet extrait de la politique étrangère suisse qui fait l'objet d'un volume publié, est accompagné de 1700 renvois à des documents d'archives, une "véritable mine d'or", selon Sacha Zala, directeur de Dodis.

L'institut présentera les grandes lignes de cette année 1991 le 3 janvier à Berne lors d'une conférence de presse. Les documents seront alors accessibles sur le site de Dodis (www.dodis.ch).

Les documents des archives de la Confédération sont quant à eux accessibles au public dès le 1er janvier, soit à l'expiration du délai de protection de 30 ans, tel que le prévoit la loi fédérale de 1998. Passé ce laps de temps, la majorité des documents sont en libre accès. Certains touchant à des données personnelles sensibles ont toutefois un délai de protection de 50 ans.

Dodis, ou de son nom complet "Documents diplomatiques suisses", est un Institut de recherche de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales. Le centre fait de la recherche fondamentale sur l'histoire contemporaine de la Suisse depuis 1848.

Cet article a été publié automatiquement. Source : ats